

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

CLAUSURA DEL XVI CURSO DE SEGURIDAD

Y DESARROLLO NACIONAL DEL CAEE

17 DE JULIO DE 2007.

CON EL MAYOR INTERÉS QUE DEMANDA MI CONDICIÓN DE JEFE DE ESTADO POR EL DESARROLLO Y LA SEGURIDAD DE LA NACIÓN, ASISTO ESTE DÍA AL COLEGIO DE ALTOS ESTUDIOS ESTRATÉGICOS, PARA DIRIGIRME A UNO DE LOS MÁS SELECTOS GRUPOS DE PROFESIONALES, COMPROMETIDOS CON EL PROGRESO DE EL SALVADOR Y LA ESTABILIDAD.

NOS COMPLACE LA PARTICIPACIÓN EN ESTE CURSO, DE DOS CIUDADANOS DE LA REPÚBLICA DE CHINA A TAIWÁN, QUIENES JUNTO A 41 PROFESIONALES CIVILES Y 8 PROFESIONALES MILITARES, HAN INTEGRADO ESTE FORO MULTIDISCIPLINARIO. CUYO OBJETIVO ES QUE LOS PARTICIPANTES CONOZCAN CON MAYOR AMPLITUD LA REALIDAD NACIONAL Y LA ANALICEN A TRAVÉS DEL ENTORNO POLÍTICO, ECONÓMICO Y SOCIAL, A FIN DE QUE PRESENTAR PROPUESTAS Y ANÁLISIS QUE AYUDEN A FIJAR EL RUMBO DE NACIÓN.

SU PARTICIPACIÓN EN ESTE EVENTO, Y LOS APORTES EXPRESADOS EN SUS CONCLUSIONES, RATIFICAN LA ATINADA DECISIÓN DE HABER CREADO EL COLEGIO DE ALTOS ESTUDIOS ESTRATÉGICOS, QUE ES UN CENTRO UNIVERSAL DE IDEAS, QUE FUNCIONA BAJO LA RECTORÍA ACADÉMICA DE LA FUERZA ARMADA, COMO ENTE RESPONSABLE CONSTITUCIONALMENTE DE LA DEFENSA Y DE LA SEGURIDAD NACIONAL.

EL SURGIMIENTO DE ESTA INSTITUCIÓN, SE CONVIERTE EN LA RESPUESTA A LA URGENTE NECESIDAD, DE APERTURA DE ESPACIOS PARA LOS DISTINTOS PUNTOS DE ANÁLISIS DE LA REALIDAD NACIONAL. LO QUE SE BUSCA ES ENCONTRAR SOLUCIONES PRÁCTICAS QUE PROVENGAN DE TODOS LOS SECTORES, CONCLUSIONES CERTERAS E INMEDIATAS, QUE AYUDEN A SOLVENTAR LA PROBLEMÁTICA POLÍTICA, SOCIAL Y ECONÓMICA DEL PAÍS.



HASTA HACE MUY POCO, SE CREÍA, DE MANERA EQUIVOCADA, QUE LA DEFENSA NACIONAL ERA SOLO DE LA INCUMBENCIA DE LA FUERZA ARMADA. AFORTUNADAMENTE ESTE CONCEPTO QUEDO DESCARTADO PARA DAR PASO A UNA NUEVA DIMENSIÓN, BASADA EN LA REALIDAD, LA CUAL COMPROMETE LA PARTICIPACIÓN DE TODAS LAS FUERZAS VIVAS DE LA NACIÓN, EN ESTA MATERIA.

LA DEFENSA NACIONAL, ES EL FUNDAMENTO PARA EL LOGRO DE LA SEGURIDAD, LO QUE A SU VEZ PERMITE CREAR MECANISMOS QUE FAVORECEN LA PAZ Y LA ARMONÍA SOCIAL. POR ESTA RAZÓN, DICHA TAREA NO DEBE SER RESPONSABILIDAD EXCLUSIVA DE LAS INSTITUCIONES CASTRENSES, SI NO DE TODOS LOS ENTES QUE CONFORMAMOS EL ESTADO.

LA POLÍTICA DE DEFENSA ES UNA TAREA NACIONAL INHERENTE AL DESARROLLO Y SUPERACIÓN DE LAS INSTITUCIONES DEMOCRÁTICAS, POR ESO REITERO QUE LA DEFENSA DE LA SOBERANÍA Y LA INTEGRIDAD TERRITORIAL, ES RESPONSABILIDAD DE TODOS, CONVIRTIENDO A LA INSTITUCIÓN MILITAR, EN UN ORGANISMO RECTOR-CONSULTOR EN DICHA MATERIA.

EN ESTE ORDEN DE IDEAS, ESTIMADOS AMIGOS, CONSIDERO QUE PARA EL DESARROLLO DE LA NACIÓN, Y PARA LA MODERNIDAD DEL ESTADO Y DE SUS INSTITUCIONES, ESTOS FOROS ACADÉMICOS SON ESPECIALMENTE IMPORTANTES, PUESTO QUE CONSTITUYEN UN AVANCE SIGNIFICATIVO EN EL PROCESO DE TRANSFORMACIÓN NACIONAL.

ESTIMADOS AMIGOS QUE HOY SE HAN GRADUADO:

COMO PARTICIPANTES DE ESTE DÉCIMO SEXTO CURSO DE SEGURIDAD Y DESARROLLO NACIONAL, NO SOLO HAN AVANZADO EN EL ANÁLISIS Y EN EL DISCERNIMIENTO DE LAS DISTINTAS POLÍTICAS DE ESTADO Y SUS FASES DE PODER, SI NO QUE TAMBIÉN HAN COMPARTIDO CON PERSONAS INVOLUCRADAS EN DISTINTAS CORRIENTES IDEOLÓGICAS, VERDADEROS PROFESIONALES INTERESADOS EN APORTAR AL DESARROLLO DEL PAÍS.

LA FORMACIÓN QUE HAN RECIBIDO HA ESTADO ORIENTADA A CAPACITARLOS COMO LÍDERES, EN LOS DIFERENTES CAMPOS EN QUE SE DESEMPEÑAN, A FIN DE QUE PUEDAN MULTIPLICAR CONCEPTOS Y FOMENTAR EL RESPETO AL ESTADO DE DERECHO EN QUE VIVIMOS LOS SALVADOREÑOS.

ENTENDEMOS QUE SEIS MESES ES POCO TIEMPO PARA COMPENETRARSE DE LAS ESTRATEGIAS QUE REQUIERE LA DINÁMICA DE UN ESTADO EVOLUTIVO, PERO SABEMOS DE LA CAPACIDAD PROFESIONAL DE LOS DISTINTOS EXPOSITORES, Y LA CONSIDERAMOS UN ASPECTO VALIOSO PARA MOTIVAR APORTES Y CONCLUSIONES DE PESO EN CADA UNO DE LOS PARTICIPANTES.

LOS SALVADOREÑOS ESTAMOS CONVENCIDOS DE QUE RECIBIREMOS APORTES SUSTANCIALES DE CADA UNO DE USTEDES. NO OLVIDEN QUE DEBEN ANTEPONER LOS INTERESES DE LA NACIÓN A CUALQUIER EXIGENCIA DE ÍNDOLE PERSONAL, GREMIAL O POLÍTICA, PUESTO QUE ANTE TODO ESTA ES LA VISIÓN DE PAÍS QUE SE REFLEJA FIELMENTE EN EL AZUL Y BLANCO DE EL SALVADOR.

FINALMENTE LES EXHORTO A QUE CONTINÚEN CON SU FORMACIÓN PARA LOGRAR NO SOLO LA SUPERACIÓN PERSONAL, SINO TAMBIÉN LA SUPERACIÓN DE LA ENTIDAD A LA QUE CADA UNO PERTENECE, QUE AL FINAL SE CONVERTIRÁ EN SU APORTE PARA LA PAZ, LA DEMOCRACIA, LA JUSTICIA Y EL DESARROLLO INTEGRAL DE LA NACIÓN.

AL AGRADECER A LAS AUTORIDADES DEL COLEGIO DE ALTOS ESTUDIOS ESTRATÉGICOS, LA ENTREGA QUE AHORA LE HACE A LA PATRIA DE NUEVOS Y DECIDIDOS CIUDADANOS, COMPROMETIDOS CON SU SEGURIDAD Y DESARROLLO, PIDO LA BENDICIÓN DE DIOS SOBRE CADA UNO DE NOSOTROS

QUE LA BUENA FE Y LA CONVICCIÓN DEMOCRÁTICA DE TODOS, NOS AYUDEN A CONDUCIR A EL SALVADOR HACIA EL RUMBO QUE TODOS QUEREMOS.



TRANSCRIPCION



FELICITACIONES, MUCHÍSIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA.

